

ROUTE SANS FIN

2 JUIN 2011

70 kilomètres de vélo entre Rivière-du-Loup et La Pocatière!



20 kilomètres sur la 2^e Rue, à Rimouski.



...sous la pluie



Centre jeunesse du Bas-Saint-Laurent

- Services sociaux de protection et de réadaptation
- Services sociaux aux jeunes contrevenants



INVITATION MÉDIAS

7^E ÉDITION DU PROJET « UNE ROUTE SANS FIN »

Le grand départ de la « Route sans fin » au Bas-Saint-Laurent se fera jeudi prochain, le 2 juin, à Rivière-du-Loup. Plus de 50 jeunes recevant des services du directeur de la protection de la jeunesse et une vingtaine d'intervenants du Centre jeunesse du Bas-Saint-Laurent parcourront à vélo les quelques 70 kilomètres séparant les villes de Rivière-du-Loup et La Pocatière. Les cyclistes et des accompagnateurs partiront de la rue St-Henri, pour se rendre sur le boulevard Thériault. Ils tourneront ensuite sur le boulevard Hôtel-de-Ville pour rejoindre la Route 132, qu'ils sillonneront jusqu'à leur arrivée à 13h, à La Pocatière.

Tout au long du trajet, la caravane de « La Route sans fin » accompagnera le groupe, qui recevra aussi les services de sécurité et de protection de la Sûreté municipale de Rivière-du-Loup et de la Sûreté du Québec. Rappelons que la Caravane a quitté Amos, en Abitibi, vendredi dernier (27 mai) et que près de 1 000 km seront parcourus par les jeunes des centres jeunesse du Québec, jusqu'à Baie-Comeau, le samedi 4 juin prochain.

« Une route sans fin » est un défi sportif ayant des retombées positives pour nos jeunes. L'effort, l'entraînement et la motivation à se surpasser et la fierté associée à la préparation et à la réussite sont des valeurs intéressantes à transmettre à nos jeunes. C'est pourquoi, le Centre jeunesse du Bas-Saint-Laurent a proposé à tous les jeunes hébergés en unités de vie à venir pédaler avec la Caravane le 2 juin prochain. S'il n'était pas possible aux jeunes de pédaler avec le groupe, il leur était proposé de réaliser une autre activité sportive dans leur MRC. Ainsi, des jeunes de Rimouski ont choisi de pédaler 10 kilomètres (2 juin) entre la rue Ross et la Montée Industrielle-et-Commerciale, à Rimouski, alors que d'autres ont choisi de faire une marche sur la promenade de mer, à Rimouski. À Matane, six adolescentes ont organisé une activité physique qui leur permettra de prendre part à cette journée unique au Bas-Saint-Laurent. En tout, c'est plus de 50 jeunes du Centre jeunesse qui seront interpellés par cette activité.

Nous vous invitons à venir rencontrer l'équipe de la Route sans fin du Bas-Saint-Laurent (jeunes, intervenants et les organisateurs) le mercredi 1^{er} juin prochain, à 17 h au 70, rue St-Henri, à Rivière-du-Loup. Nous serons heureux de répondre à toutes vos questions sur l'activité et les bénéfices que cela apporte aux jeunes. Et vous pourrez assister à l'arrivée de la Caravane accompagnant les participants des autres régions du Québec.

De plus, si vous souhaitez discuter avec Étienne Drapeau, porte-parole du projet et chanteur bien connu, il sera disponible pour accorder des entrevues téléphoniques les 1^{er} et le 2 juin.

- 30 -

Pour information :

Sarah Ouellet
Responsable des communications
Centre jeunesse du Bas-Saint-Laurent
Cellulaire : 418 730-6111

Suivez Une Route sans fin sur



Visitez www.uneroutesansfin.org

MÉDIAS - ROUTE SANS FIN

2 JUIN 2011 - BAS-SAINT-LAURENT

Date	Médias	Détails
2 juin 2011	Journal Le Placoteux	Hebdomadaire Kamouraska
2 juin 2011	Journal Infodimanche	Hebdomadaire KRTB
2 juin 2011	Infodimanche.com	Web
2 juin 2011	Radio CHOX-FM	Entrevue radio de Pierre Roy
2 juin 2011	V télé (CFTF) Rivière-du-Loup	Reportage télé
2 juin 2011	TVA (CIMT) Rivière-du-Loup	Reportage télé
2 juin 2011	Journal Progrès-Echo	Hebdomadaire Rimouski

infodimanche.com

L'INFORMATION AU QUOTIDIEN

Du 2 Juin 2011 au 2 Juin 2011
Rouler pour la jeunesse



Par Nicolas Ouellet



Les quelque 70 cyclistes ont pris le départ ce matin de la rue Saint-Henri à Rivière-du-Loup, en direction de La Pocatière, via la route 132.

Rivière-du-Loup – C'est sous un ciel gris et quelques gouttes de pluie jeudi matin que la vingtaine de jeunes des unités de vie de Rivière-du-Loup du Centre jeunesse du Bas-Saint-Laurent, ont enfourché leur vélo et pris le départ de la 7e présentation du projet « Une Route sans fin ».

>> Suivez infodimanche.com sur [Twitter](#)

Accompagnés d'intervenants, d'éducateurs, de cadres du Centre jeunesse, de bénévoles et de policiers de la Sûreté du Québec et du Service de la sécurité publique de Rivière-du-Loup, les jeunes se sont rendus à La Pocatière, une randonnée de 75 kilomètres. Leur but? Se dépasser.

communes, notamment en cuisinant.

Une route sans fin

Au terme de leur randonnée, les jeunes seront reçus à diner au restaurant McDonald's de La Pocatière, propriété de Richard Juneau. De plus, on procédera au tirage d'un vélo parmi les jeunes de la caravane, gracieuseté du magasin Sports Experts de Rimouski.

La caravane de « La Route sans fin », qui s'étend sur 9 jours, a pris le départ à Amos, en Abitibi le 27 mai dernier. Jusqu'au 4 juin à Baie-Comeau sur la Côte-Nord, les jeunes des centres jeunesse de tout le Québec ont parcouru quelque 1 000 kilomètres à vélo et participé à diverses manifestations sportives.

>> **La Route sans fin sur Facebook**

Avis : site non accessible à partir de votre poste de travail

Santé
et Services sociaux

Québec



SOCIÉTÉ DE GESTION INFORMATIQUE

Systeme de filtrage W

Avis : site non accessible à partir de votre poste de travail

Rouler pour la jeunesse from infodimanche.com on [Vimeo](https://www.vimeo.com).

Depuis quelques mois, ces jeunes se préparent et s'entraînent pour cet événement et la fierté d'accomplir les objectifs que l'on s'est fixés sont pour eux des valeurs importantes et aux retombées plus que positives.

Reconnaissance

« Souvent ces jeunes-là, on ne croit plus en eux. Souvent on pense qu'ils ne sont plus capables de rien faire. Ils vivent énormément de difficultés. Ce projet-là, c'est d'être reconnu. Quand tu es reconnu dans la vie, c'est très important. En plus, ils vont rencontrer des gens qui ne font que ça, s'intéresser aux jeunes. Les adultes ne s'en viennent pas jaser entre eux. Ils viennent s'adresser aux jeunes », explique Claude Villeneuve, directrice des services de réadaptation au Centre jeunesse du Bas-Saint-Laurent.



Les cyclistes ont pris le départ ce matin, malgré la pluie.

La veille du départ mercredi, les jeunes des unités de vie de Rivière-du-Loup recevaient à souper d'autres jeunes du Bas-St-Laurent et de la Gaspésie et leurs accompagnateurs, qui participent eux aussi au périple à vélo. Car les jeunes des sept unités de vie du Centre jeunesse en font pas qu'être hébergés, ils participent également aux tâches